



令和5年2月17日



西都銀上学園だより

西都銀上学園 学校だより 文責 校長 山之内善徳

今年度も残すところあと1か月余りとなりました。

先月末の10年に一度と言われていた最強寒波。前日は、雪も舞いはじめ、一夜明けると一面の銀世界ではないかと危惧しました。また、学校での対策は、まずは水の確保。トイレの水が流れなかったりすると大変です。みんなでポリバケツに水を溜め置きして備えました。当日、通学路や学校下の坂道も凍結して滑ってはいけなないと、朝6時に来て確認しましたが、路面凍結も水道管の凍結もなく事なきを得てホッとしました。少しずつ春を迎えようとしているのは実感しますが、しばらくはストーブから離れられませんね。

さて、2月も半ばを過ぎました。小学校6年生、中学校3年生は、あと1ヶ月で卒業式を迎えます。3年間、コロナ禍の真ただ中にあり、全国一斉の臨時休校や行事の中止や縮小を経験した子どもたちです。卒業式はコロナ禍前のようにと願っていますが、まだまだ、国や県の方針を受けながらの実施となります。ご理解とご協力をよろしくお願いします。右の写真は、通勤途中で撮影した、凍りついた木の根です。



交流学习で市内の小中学校に行ってきました。



2月8日(水)、15日(水)に、市内の小中学校との交流体験学習がありました。受験期の中学3年生を除き、小1から中2の児童生徒が、給食までの半日ではありましたが、貴重な体験ができました。小規模校の本校では、たくさんの人数の中で、授業を受けたりすることはありません。多くの友だちの意見を聞くこと、自分の思いを伝えることは、大変有意義な機会となりました。大歓迎の中、自己紹介をしたり、たくさんの友だちと体育館でドッチボールをしたりしました。妻中学校では、多くの生徒が玄関で、本校生徒の乗ったバスをも送る姿も見られました。これからもオンラインでの交流授業なども含めて実施していきます。

キャリア未来ゼミ(中学1年)がありました。

2月3日(金)、妻中学校で、キャリア未来ゼミin西都が行われました。西都市内の中学校1年生が全員集まり、自分の将来や西都市で働くことの魅力について考える機会となりました。本校からは中学1年生2名が参加しました。オープニングでは、本校生徒が自分の将来について「私は山村留学で来ていて、西都市の人間ではありませんが、日々、銀鏡地区で暮らす地域の方々に関わりながら、ふるさとについて考え自分の将来にとって大変充実した毎日を送っています。」と発表しました。また、午後からは、西都市内で働く方々の職業観について学びました。その中で、かぐらの里の濱砂修司さんも、地域で働くことの意義を話してくださいました。この模様が、2月25日(土)16:45からMRTテレビ「みらい発見学び隊」で放送されます。



- | | |
|----------|------------------|
| 2月23日(木) | ☞ 天皇誕生日 |
| 3月7日(火) | 県立高校一般入学試験(～8日) |
| 10日(金) | 送別遠足(手づくり弁当の日) |
| 12日(日) | 山村留学修了式 |
| 16日(木) | 卒業式(小6:1名 中3:4名) |
| 17日(金) | 県立高校合格発表 |
| 21日(火) | ☞ 春分の日 |
| 24日(金) | 修了式、離任式 |

3月行事予定

